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言い空徹の山と風

黄色のうねりは

人知の理想文化を表わす。

それらが混体一体調和して

日―タリーの理想に向って

昂って行く輩尭示している。 | * l r  H獅

! * 1日 4日

←一 十 一 一 お 知 ら せ

1月11日より普ljFお作ちかねのイニシエーション・

スビーチがlruまります。杉 丈 巴会員からなまりま

|力ヽ 加離会長・松枯会畳・石『1会員・進藤 (立)

会員 ・Ⅲl澤会長 ・佐方会量迄7名の予定です。

Xイ ニシエーション・スビーチをなされる上記の

方々は、足非とも原稿を作成してlHき、クラブ

会,世云員会にお渡しくださるようおFRい致しま

す。卓話tnFに掲載致しますので、御協力お願い

●12月12日に第2 FH東分区連絡会が開かれました。

・1995～96年度 多 摩東分 X代 理 ・幹事選任について。

・1996～97学年度 Rけ 団国際親キ奨学生淫考につい

てc ・環境ふ合について。 ・ CSEに ついて。 ・ ヽ際

大会について。 ・1994～9ら年度下十切、分区行事の確

認。などについて説明があり、各クラブの会長及び地

区役自の方々から現況報■がなされました。

●12月20日に多摩RCの 忘年家扶会例公かPfかれます。

・来年 1月 26口に束分 Xゴ ルフ会が開かれます。

2750地区の予選会も兼ねているということで、当クラ

ブきっての実力者が出場される1実様です。ちなみにメ

シ″`―は、足立、伊神、rFれ会員そして私だそうです。

宅暑 葦 ヨ と 章 芋 R や 事

☆ロータリー豆知識  回 タリ端躍瀬厳 横倉 舞三

「会員数の最小限J

☆地域発展委員会 繊願 鞭  鶴  薙

定款による休会

折年寿″J会 (夜問例会)

1830～ (多時そこう例会場,

輪を深

FRIEND

☆司 会 者

党点  鐘

☆□―タリーツ

第 20 ■ 回 fZl」会 報 告  (12/14)
致 します。 クラブ公十R委員会より

o一 クリー理解ヤ‖進月問

氷2月     LT界 理ち初 問

米500円 ヽ募金  累 計 1い , 867円

同標全FH    150, 000円 程度

来週12月21日 (水)午 後2時 30分より 「多摩センタ

ーの活性化はとうちるべきかJと いうテーマで、座談

会を行いますので、皆様もぜひ御山情 ドさいます様お

願いまします。

事郵弓!東京都多摩市落合1い 4

多摩センタービル指
TEL 0423-フ2-6463/FAX 0423-72-6491

例会B缶 壇水曜日4伊30月 のほ寒切会1臣30

帥 懇類 4林 末咲

会 長 宮本 誠

ング 「奉l■の理想J

リン″り‐夕‐  富い呂ド妻 叡  稼

会 長 宮本 誠

春原 進 様  悔 揃獣rlB高夕翻堀厳

縮 客 様 紹 介

木日の卓話者

☆会 務 報 告       会 長 宮本 誠

お久しぶりでこさいます。

この前は留守を致しまして、とうもすいませんでし

た。

留守したほうが、会長らしい人力W■っていたみたい

だというコ尊がありまして、力じ、しておりました。

暫くぶりに来ると、大変美しくなっていて、六ナー

等もあり大変億 しいです。
一週間はどヨーロッパヘ遊びに行っておりました。

ローマ・パサでメークア ップをしようと思いましたが、

丁度いい例会が無くて、メークアッブ出来ませんでし

た。

そろそろ年末になりまして=年 会季節ですが、各委

員会におかれても忘年会を兼ねて炉辺会合を開いてい

ただきまして、ここ●へんで一度活動の実IL状況を再

検討していただければなあという風に思っております。

端 事 報 告      幹 事 樹 杵

・12月15日にSAA委 員会の忘年会を兼ねた委員会か

閉かれます。今年度に人り新しいメンバーも増えたと

ころでの炉辺会議であるかと存します。

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

会   長 「宮本 調     目 J曇員長 !吉沢洋景 委 員 :平野行度
軒   事 :濁野栄一         飯 島裕美 小 規亭員 根 本泰守
会顎委員長 :森日舞子        自 由利康 関 岡俊二 槙 倉 醍

例会場 ヨ摩そこう7F Aン ケットルーる

しい多摩を応援しよう



☆□―タリー情報委員会 コタ,情額難奏顛 横倉 舜三

新しい会ヨが増えてきましたので、そういう方々に、

ロークリーの知識等をいま一度勉強しようという事で、

1月中に 「勉強会Jを 開く予定でおりますので、新し

い会ヨの方はぜひ御参加下さい。

最近の 「いじめJの PaFt題について、空ヶ丘地区で、

高野範城会員が熱じ‖こ取り組んておりますので、皆張

もぜひ高野会員に御協力お取いします。

☆ 出席 報 告 隅 醸 】肘 彰

出席義務免除者 1名 出席免除者 1名

欠席屈者

躙 脚 厳 橋日 洋三

総数 出席 MU 欠市 出 席  率

和措 5 7 4 3 1 1 2 78 5 7 %

嗣証 5 7 5 0 2 4 9 2  8 6  %

☆地区GSE委 員 紀 紐

足立肘二郎、大松誠二、遠藤二郎、

伊神 稔 、rナ標天し、小鳥周二郎、

典H文 大、奥木停防、城倉とい、

古尾警太郎、松市 靖 、高村 弘

欠席者     Fl井  悟

…
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…

宮本   誠  ク リスマス直前の美 しいヨーロッパを楽 し

んで来 ました。

栄一  よ い人気ですね。

木lF  i週 土曜 日に、CS E派 遣チームの結団式

を無事 に終 りました。今後は受入れにご協

力下 さい。

4月 早々にヽストンから受け入れがあります。

メンバーは30代の女性が ,名 で、1名 が既婚男性で

す。ホームステイを]き 受けるクラブと、あちこちこ

案内するクラブと手分けをしなければならない。来年

度は最初Jの年が受け入れ、翌年力功高さとなります。今

回ホームステイを受け入れたクラブは案内などの方を

やり、それ以外のクラブがホームステイを引き受ける。

このように交互にイ予い、実りあるプログラムとして喜

んでlm帰国FBくようにしたいと思います。

☆クリスマス例会につして  雛 溺醸擦敷 藤 本 吉文

来週クリスマス例会、パーティーカヤiわれます。

まだ出欠連絡が事務局に属いていない方は早めに御述

絡下さい。当ロバザーが行われます力ヽ まだまだ受付

しておりますので御協力の程お願い中しにけます。

《卓 話 》

「多厚ニュークウンの現況と今後の展望J

住宅都市幕備公□南多摩1期発向局長

春 原  進 穫

野

尾

海

亦

杉 11  英J 誕 生祝いを有軒うごさいました。

根木 本 守 結 婚:」念日御机ありがとうございました。

どちらが長く生きるかサバイバル合戦の年

合になりました。

萩■同茂夫 本 年最後のスクラ ′チ会で優鵬致 しました

の で 。

津守 弘 範 新 聞に今日折i△広告を入れました。ぜひ31

日の言洋院のLf夜の鐘をつきにきて下さい。

大難 将 大 古 沢先生、本Hは ありがとうございました。

藤本 吉 文 米 担はクリスマス″Ⅲ会ですね。水―ティー

楽しみにしています。

橋口 洋 ニ ネ 週はクリスマスll全。こコニコをよろし

くお廟いします。

高齢化に向けての対第

及び街作りに、行政 ・事

業者 ・進出した企業がや

ることは沢山ある。

下記の2つ の旺合によ

づきニュータウンの開発

がイヤわれた。

1)多 摩のに史的な緑を

保存し、禄豊な環境の街

作り。

2)職 住近接の街作り。

木日合計 200 0 0円 累計 6118.449 PJ

人に優しいセンクー作りに努めたい。また長期的課

題としては、車の動線の確保で有るとのお話してした。

*編 案後FB

最I例 会への出席率が思いのは、道報に何か問題が

あるのではないかと、また会ヨの方々に楽しくわ読み

頂くにはどのようにしたらよいかと考えておりますが、

議事録としての記事の掲載で紙画が埋まり、読み物と

しての言せ事を挿人するのが難しい現在です。本日卓話

集を発行いたしました力ヽ クラブ会報委員の努力に報

いる為にも足リト週報ともどもお読みmき たいと思いま

す。


